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守ろう祖国日本！そよ風が渋谷デモ 2010/03/22 10:43 

御皇室、日の丸を守るため凛として日本の危機を訴える 
  

 外国人参政権、夫婦別姓、子ども手 

 当反対を130人でシュプレヒコール！ 

  
 行動する女性グループ・そよ風（涼風由喜子会長、会員285人、支援隊135人）は21日、渋谷で「守ろう祖国日本！外国人参

政権反対＆夫婦別姓法反対」をアピールするデモ行進を行い、道ゆく人にこの法案の危険性を訴えた。同会の東京でのデモ行

進は2月7日の新宿に次いで二回目で、130人が集まり（公安調べ）民主党政権が目指している危険な法案の阻止を訴えてシュ

プレヒコールを繰り返した（ニュース調ここまで）。 
  

 
渋谷パルコ前を行進するデモ隊。いろいろなプラカードも登場していました。 

  
デモの呼びかけがいいのです。 
「現政権によって次々と日本解体法案が上程されようとしています！ 外国人に選挙権を渡し、夫婦別姓で日本の家族制度を破

壊し、いよいよ日本の革命を成功させようとしています。そよ風は第２回目のデモを断固として行います。そよ風のデモは御皇

室、日の丸を守るため凛として日本の危機を訴えていきます。普通の女性達が日本を守るために立ち上がります。支援隊の皆

様も日本とそして初めて参加するちょっと恐々の女性達を守ってやるぞ！という方も奮ってご参加下さいませ」。  
   
 実は、前日の強風の影響で東京の電車は早朝段階では運転休止が相次いで心配していたのですが、それも午前中に相次い

で復旧。天気も回復して安堵していたら、山の手線が浜松町の人身事故でストップ。私がタクシーで駆けつけた集合時間にはま

だ十数人しか集まっておらず、どうなるのかとヒヤヒヤしていました。幸い、二時のスタート時間にはどうやら百人を超すメンバー

が間に合いました。  
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 明治通りの横断歩道橋から撮影。そよ子・太郎君の横断幕は本当に分かりやすくて目立ちます。 

  
   この若者の街、渋谷では様々なグループ・団体が「外国人参政権反対」の街頭宣伝活動とデモを繰り返してきたので、日章旗

を掲げたデモ隊の姿をみても、以前ほど驚きの表情でカメラ撮影する人は減った印象です。友人同士の会話を聞いていると、誰

かが知っていて説明する光景も見られました。 
  
   おまけに今回は、最近になって「子ども手当」が外国人優遇策だったことが明らかになり、とんでもないザル法だとマイクで訴え

ると、聞いていてうなずく女性の姿も見られました。この子ども手当法案は24日の参議院本会議で可決成立する見通しですが、

実施主体は地方自治体の行政窓口ですから、粘り強い反対運動が必要でしょう。少なくとも支給開始を調査に時間がかかったと

して参議院選挙後に延ばせれば最高です。 
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卒業式の袴・きもの姿で参加された一般の女性。きものはお母さんのものを 

大事に着ているそうで袴は自分で用意したと言います。 これぞ大和撫子でしょう。 
  
   女性グループであるそよ風のデモは、前回もきもの姿の女性が目立ち、好印象を与えていますが、今回はちょうど卒業式シー

ンにもあたり、何と袴姿の女性を見つけましたので、撮影と掲載許可を頂きました。やはり左翼と違って、日本が大好きという女

性は素敵な方が多いですね。 
  

動画がアップされました。編集、凝ってますね  

 
  

------------------------------------------------------------------ 
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 強風の中、新橋で精力的に訴えた藤井げんき氏 

  

頑張れ日本！が新橋で街頭宣伝 

  
東京ビックサイトで20日に行われた「夫婦別姓に反対し家族の絆を守る国民大会」に合わせる形で、新橋駅前広場で

は、頑張れ日本！全国行動委員会による街頭宣伝活動が終日行われました。 
  
水島総氏をはじめ藤井げんき氏、三輪和雄氏、永山英樹氏ほかが弁士に立ち、鳩山内閣が進めようとしている反日法

案を厳しく糾弾、子ども手当についても外国人を優遇する問題点などを訴えていました。  
--------------------------------------------------------------------  

  

   
  

南モンゴルの伝統楽器を演奏するメンバー 
  

  新宿・渋谷で南モンゴル応援！ 

  
   14日に行われた台湾応援・台湾「反侵略記念日」呼応！街頭演説会に続いて、21日には支那中共が内モンゴル自治区とし

て侵略している「南モンゴル」を応援する街頭宣伝会が新宿と渋谷で行われました。 
  
 現在、江戸東京博物館で開催されている中国大使館後援「チンギスハーン至宝展」は、本来はモンゴルから侵略の際に略奪し

たものであり、これを堂々と開催することは昔から中国の一部という主張を正当化するもの、として激しく糾弾していました。主催

は南モンゴル応援クリルタイ。  
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タグ： そよ風  渋谷デモ  外国人参政権  夫婦別姓  子ども手当  守ろう祖国日本！  頑張れ日本！  南モンゴル応援   

  
画像クリックでケシクズさんへ 動画版「街宣！街宣！（修正版）」 

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    

  
  

・注目 《「過去現在未来塾」発足記念講演会》 

(日比谷公園野外音楽堂:平成２２年４月１０日午後２時～６時まで！) 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(32) 

コメント(32) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/03/22 10:51Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
山田、中田両氏ら「日本志民会議」 新党結成を視野  
「新しい日本作る」 参院選に１０数人擁立を模索   

 
山田宏東京都杉並区長や中田宏前横浜市長ら改革派首長、首長経験者を中心とした政

治団体「よい国つくろう！日本志民会議」が、参院選前の新党結成を視野に入れ、活動を

本格化していく方針を固めた。 

 
参院選に１０人以上の候補者擁立を目指す。民主党が「政治とカネ」問題などで支持を失

う一方、自民党の支持率も低迷する中、既成政党と一線を画する第三極としてオールジ

ャパンの勢力結集を訴えていく。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100322/stt1003220201001-n
1.htm 
 
・産経新聞一面トップ記事です。桝添・与謝野両氏の「新党」発言は口だけでしょうが、こ

ちらは間違いないでしょう。  

 

2010/03/22 10:54Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 
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普天間移設 政府案暗礁 首相困惑、 
打つ手なし 安保の政局利用、ツケ重く  

 
政府が検討する米軍普天間飛行場の移設案 米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾（ぎの

わん）市）移設問題で、米政府が日米合意に基づくキャンプ・シュワブ沿岸部（同県名護

市）移設案（現行案）の履行を求める方針を固めたことを受け、鳩山由紀夫首相が月内と

りまとめを目指す政府案は暗礁に乗り上げた。 

 
首相はなお米政府の歩み寄りに期待感を示すが、事態打開の見通しは立っていない。

（大谷次郎）（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100322/plc1003221013001-n1.
htm 
 
・確立80％以上で、この件で鳩山首相は辞任でしょう。  

2010/03/22 12:35

Commented by しばりょう さん 

そよ風さんの 活動 良いですね。 
左翼の 福島 千葉と 正反対の 大和撫子ですね。 

 
FNN 世論調査 内閣支持率 30％に急落 この調子で予想しますと 
 
来月は 20％確実 再来月 10％ 再々来月 0％で、消滅です。  

 

2010/03/22 12:52Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん  
>山田、中田両氏ら「日本志民会議」 新党結成を視野  
 
参議院選の結果を見てからという日和見の政治家が多いことにがっかりしていただけに、

嬉しいニュースをありがとうございます。 

 
山田区長さんの成人式のお話は、何度聞いても涙がにじむくらい良いですね。この人に

なら日本をお任せしても良いという気持ちになります。 

 
できれば、みんなの党や平沼グループと一緒になって、第1党の座を占めるように期待・

応援したいですね。  

 

2010/03/22 13:00Commented by 20a5911 さん 

【主張】日教組 労組マネーの徹底解明を 2010.3.22 03:11 
 日教組傘下の北海道教職員組合（北教組）が民主党の小林千代美議員陣営に１６００

万円の違法献金を行ったとされる政治資金規正法違反（企業・団体献金の禁止）事件で

は、この１６００万円の原資に北教組がプールしていた「主任手当」の運用益が充てられ

た疑いが強まっている。 
 主任手当は学年主任や教科主任らに支給される手当で、昭和５１年から始まった制度

だ。北教組は当初からこの制度に反対し、支給された主任手当を拠出させる運動を行っ

てきた。プールされた拠出金は５５億円に達するといわれる。 
 これは北海道だけの問題ではない。広島県では、主任手当の組合への拠出金が年間８

６００万円に上ることが平成１１年、県教委の調査で分かった。東京都では１２年、年間２

億１０００万円近い主任手当が組合に拠出されていたことが都議会で明らかにされた。 
 主任手当は、教員の給与改善のために充てられた公金でもある。それが組合に拠出さ

れ、選挙資金などに使われていたとしたら、由々しき問題である。日教組に自浄努力が期

待できないとすれば、文科省など関係省庁による日教組のこれら労組マネーの徹底解明

が必要である。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100322/stt100... 
 
日教組は主任制度を「教員の間に差を設けることが差別を生むきっかけになる」とか言っ

て、“主任形骸化運動”なんてことをかねてより行なっていました。ご立派なことを言ってお

きながら裏でやっていることは、こんな行為ですからね……。 

 
産経は「主張」で取り上げてくれましたが、これからも頑張ってほしいです。大新聞の中で

は一番読者が少ないといっても、２００万世帯に購読されてるんですからね。お金の問題

だけじゃなく異常教育の実態も、連載でもやって赤裸々にしてほしいものです。 
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産経にお願いメール送っとこ。  

2010/03/22 13:49

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 

>山田、中田両氏ら「日本志民会議」 新党結成を視野  
>「新しい日本作る」 参院選に１０数人擁立を模索 
   
＝＞山田区長は真正保守として非常に好感がもてますが、中田前市長の場合は良い事

も言うが、皇統・国家・国旗に対して敬意を示しているのか寡黙にして知りません。 
大局での合意も必要でしょうが、今日の日本の政治状況は国家観、歴史観、防衛観等の

信念・心情が合致していないとゆくゆくは分裂となるでしょう。山田区長にはこの辺は十分

お気を付け戴きたいですね。 

 
>・産経新聞一面トップ記事です。桝添・与謝野両氏の「新党」発言は口だけでしょう・・・ 
＝＞ 御意。それなりに自民党がしっかりしないといけないと思っているのでしょうが、多

分にスタンド・プレー或いはブラフの類の政治家であるが所以の発言と思います。 

 

2010/03/22 14:26Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、連続レスです。 

 
一寸本題から外れますが、戦争突入・敗戦のピューリタン的反省からか戦後は一貫して

政府・与党＝悪で、野党・反戦＝善という全くの二元論が今日までも継続しているという異

常さから国民は覚醒しないといけません。 

 
民主党の政権交代とバカ鳩の普天間移転白紙撤回判断はその最たるものではないです

か？ 
自民党政権が１００％正である訳もありませんし、特定業界利益誘導や天下り等改善す

る余地は大いにありますが、しかし、だから、自民党政権が為して来た政治や判断が１０

０％悪い訳でもありません。 

 
与党とか会社経営も一緒で、その時々には言うに言われないそれ相当の苦しい悩んだ末

の判断があります。外野ではなく主流、与党でないと分からないことが沢山ある訳です。 

 
普天間などは当時与党の自民党政権に対する敬意があればこそ、普天間問題も自ずと

正しい（最大公約数的）決着を見たでしょう。しかし、バカ鳩や民主党は軽いので自民党

政権の反対を唱えれば国民が納得するという超軽い「思い」で政権担当させたのが我が

国 日本の悲劇です。 

 
人間「驕ってはいけない」という哲学の悪しき見本がこの民主党政権ではないでしょう

か？ 

 
岡田外相も北沢防衛相も静謐の環境で、日本を守る安全保障論はどうあるべきかを真剣

に考えていたら、馬鹿げた時間の浪費と世界的な面子喪失はなかったでしょう（国益に直

接関わるので単なる馬鹿げたでは済まされない大問題です。現内閣は総辞職、衆院選を

選ぶのが国民に対する敬意です）。 

 
政治家に求められるのは確りした歴史、文化、先人に対する敬意こそが最も必要な資質

であり、スタンドプレーや見掛けでは断じてありません。 

 
そういう意味で、我々国民は変な思想や党利党略に侵された人間ではなく、老若男女問

わず心から「立派な人」をマスゴミの謀略に惑わされず参議院選挙、そして衆議院選挙に

送り込むことですね。 

 
 

 

2010/03/22 15:59Commented by nrp24232 さん 

世界最後のコミンテルンです。 

 
http://www.melma.com/backnumber_133212_4799147/ 
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◎西村 真悟  コミンテルンは生きている 
何故、我が国は、このようなコミンテルンの方針に覆われており、今まで私は気付かなか

ったのであろうか 
◎松永 太郎  日本の解体（１） 
かつてのソヴィエトも青くなるような「日本解体」法案を次々に通そうとしている 
１.外国人参政権法 
２.夫婦別姓法 
３.人権保護法 
↓ 
ないのは「人民裁判」ぐらいではないか。しかし、これは、すでに政府が、裁判の陪審員を

好き勝手に選べるようになっているので、その道は、とっくの昔に開かれている。国民が

三角帽子をかぶせられる日は遠くない。 

 
http://www.melma.com/backnumber_45206_4799696/ 
「核持ち込み」の｢密約｣をばらす危険な素人外交の冒険 
外交に密約、機密があるのは主権の行使であり、当然ではないか 

2010/03/22 17:18

Commented by hikonoobaba さん 

たったいま、昨年落選した自民党代議士だった人に会ってきました。 
「谷垣総裁は民主党の批判（生方氏の件なので）ばかり、していないで自民党

ならこうする、とか、はっきりしたビジョンを国民に向かったいうべきだ。今が良

いチャンスでは」とお願いしました。「すぐ党に伝える。自分もそう思う」とのことでした。  

 

2010/03/22 18:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>左翼の 福島 千葉と 正反対の 大和撫子ですね。 
 
こういう素敵な女性が笑顔で日の丸を掲げて「外国人参政権はんた～～い！」と声を上

げたら、「あれは右翼だ」とは云えないでしょうね。 

 
>再来月 10％ 再々来月 0％で、消滅です。 
 
是非、そうなって欲しいですね(^^；。 

 

2010/03/22 18:33Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>山田区長さんの成人式のお話は、何度聞いても涙がにじむくらい良いですね。 
 
考えてみたら、毎年同じ話をしていても、聞く新成人は変わりますから効果が持続するの

ですね。 

 
>できれば、みんなの党や平沼グループと一緒になって、第1党の座を占めるように期

待・応援したいですね。 

 
これは調整が必要です。それぞれ候補を立てて民主党を利する結果になっては元も子も

ないですから。 

 

2010/03/22 18:36Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
＞ご立派なことを言っておきながら裏でやっていることは、こんな行為ですからね……。 

 
これは法律違反に街頭しないのですかね・納得できません。 

 
>産経にお願いメール送っとこ。 
 
じゃんじゃん、やって欲しいですね。きっと子供を持つ母親が購読するでしょうから部数も

伸びると思うのですが。 

 

2010/03/22 18:39Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
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>中田前市長の場合は良い事も言うが、皇統・国家・国旗に対して敬意を示し

ているのか寡黙にして知りません。 

 
なるほど。チェックしたことありませんでした。 

 
>山田区長にはこの辺は十分お気を付け戴きたいですね。 
 
御意！。 

 
>多分にスタンド・プレー或いはブラフの類の政治家であるが所以の発言と思います。 
 
青山繁晴氏の解説にもありましたが、この二人は小沢一郎と意外と近い存在ですね。ピ

ンチに陥った小沢が桝添を首相に、なんてシーンがあるかも知れません。 

 

2010/03/22 18:41

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>政治家に求められるのは確りした歴史、文化、先人に対する敬意こそが最も

必要な資質であり、スタンドプレーや見掛けでは断じてありません。 

 
本当にその通りだと思います。 

 
>老若男女問わず心から「立派な人」をマスゴミの謀略に惑わされず参議院選挙、そして

衆議院選挙に送り込むことですね。 

 
全面的に賛成です。そうしないと日本丸を救えませんよ。  

 

2010/03/22 18:43Commented by 花うさぎ さん 

To nrp24232さん こんばんは。 
 
情報感謝です。 

 
お二人の論文はまさにその通りだと私も思います(^^)。 
 

 

2010/03/22 18:45Commented by 花うさぎ さん 

To hikonoobabaさん こんばんは。 
 
>自民党ならこうする、とか、はっきりしたビジョンを国民に向かったいうべきだ。今が良い

チャンスでは」とお願いしました。 

 
おお～、ありがとうございます。 

 
＞「すぐ党に伝える。自分もそう思う」とのことでした。 

 
伝えて欲しいです。チャンス到来なんですから、ごたごたするな！と言いたいですね。 

 

2010/03/22 20:12Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
夫婦別姓反対集会の動画、ニコ動にアップされました。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm10112701  

 

2010/03/22 23:01Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
>To 花うさぎさん  
> 
>こんばんは。 
> 
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>夫婦別姓反対集会の動画、ニコ動にアップされました。 
> 
>http://www.nicovideo.jp/watch/sm10112701 
 
ビデオアップありがとうございます。 
平沼氏と 長谷川教授の話 よかったですね。 

 
民主の 吉田 居眠りしていましたね。 
こいつ 本気なのかねえ。 小澤にでも、離党覚悟で、直談判するほどの、危機感も感じ

なかったですね。  

2010/03/22 23:08

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
ついに日本産業省に「韓国室」設置だそうです。 

 
http://japanese.joins.com/article/article.php?aid=127413&servcode=A0
0&sectcode=A00 
 
詳しくは、博士の独り言「朝鮮人民主党８」をご覧ください。 

 
現民主党政権の中で在日帰化人の数は思ったより多いようです。ファーストレディの幸様

は中国生まれと言う事になっていますが、実は父親は北の人だという噂が一時ネット上を

飛び交いました。wikipediaにも出ていましたが、今はキレイに消されています。 
 
しかしgoogleで検索すれば幾らでも残っていますのでご興味があればどうぞ。 
 
何故民主党政府がなりふり構わず必死になって闇法案（＝特亜３国人の為の法案）を通

そうとするのか判るような気がします。  

 

2010/03/22 23:39Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん  
 
こんばんは。 

 
 
>民主の 吉田 居眠りしていましたね。 
>こいつ 本気なのかねえ。 小澤にでも、離党覚悟で、直談判するほどの、危機感も感

じなかったですね。 

 
そうなんですよね。あるいは様子を見に来たスパイかも（近頃民主党員のやる事なす事、

全てウソじゃないかと身構える癖が出来てしまって）。 

 
議員提出で党議拘束だったから、どうしようもなかった、スマン。と後で言うかもです。 

 

2010/03/22 23:54Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
 
>こんばんは。 
 
>そうなんですよね。あるいは様子を見に来たスパイかも（近頃民主党員のやる事なす

事、全てウソじゃないかと身構える癖が出来てしまって）。 

> 
>議員提出で党議拘束だったから、どうしようもなかった、スマン。と後で言うかもです。 
 
本当に怖いですね。平沼先生が 
民主の裏マニフェスト 旧社会党の左翼だ作ったと言われていましたね。 
知っている国民が、何人いるのだろうかと。 
われわれ 純国産の日本人は、政治 マスコミ 周りを 半島系の人にもう乗っ取られて

いるのでなないかと 思ってしまいます。 
純国産の麻生 安部 中川 バッシング 首相夫人が公邸に 韓国人俳優を何度も呼ん

だり、外国人参政権付与 夫婦別姓にこだわるのは、すべて、半島系とすれば、非常にわ
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かりやすいです。 2010/03/23 00:37

Commented by しばりょう さん 

追伸 外国人に優しい子供手当といい、朝鮮学校無償化問題といい、 
日本の競争力を高めないため、ロケット予算削減したり、スパコンの予算削っ

て 米国に追い抜かれるし、オリンピックでは、中国 韓国があれだけ メダル

とっても、スポーツ予算を増やす様子もないし、間違いなく 中、韓の スパイ政権とすれ

ば、すべて、つじつまが合います。民主党にも、国産純日本人がいるはずですが、洗脳で

もされてしまったのでしょうか。 
韓国が、完全夫婦別姓とは、知りませんでした。本国にあわせるのですか、韓国による 

日本併合ですね。隣のおばさんに伝えなくちゃ。  

 

2010/03/23 01:17Commented by 一般人 さん 

そよ風デモ、ある支援者から日章旗を掲げると右翼だと思われるから皇居の一般参賀で

振られるような日の丸の小旗のみにすべきだなどと難癖付けられて一時はその方向に決

まりかけてたと聞いてたんでどうなる事やらと思ってましたが 
何やらある人に脅されて日章旗もＯＫに変更したみたいですね（笑） 

 
私は仕事で参加できませんでしたが、花うさぎさん及び参加者の皆さん強風の中お疲れ

様でした 

 
夫婦別姓反対集会は 私も参加しましたが5100人も集まるとは嬉しいですね 
呼びかけ人が怱々たる顔ぶれでしたしね  
あの市田ひろみさんや桂由美さんまでが名乗りを挙げるとは  
素晴らしいですね  

 

2010/03/23 06:08Commented by yuuitirou さん 

晴れた日の日の丸は美しい。 
こんなシンプルで美しい国旗を認められないひねた左翼は馬鹿としか言いようがありませ

ん。  
 

2010/03/23 07:02Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>夫婦別姓反対集会の動画、ニコ動にアップされました。 
 
情報感謝です。 

 
何故かうまく再生出来なかったので桜の動画にリンクを貼りました。  

 

2010/03/23 07:09Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>ついに日本産業省に「韓国室」設置だそうです。 
>詳しくは、博士の独り言「朝鮮人民主党８」をご覧ください。 
 
ありがとうございます。どこまで「バカ」揃いなのでしょうか？。 

 
＞韓国は悲しいかな、サムスン、LG、現代、その他の財閥系の大手企業の資本は外資

系に握られ、技術は日本に握られています。 
＞韓国は1997年のアジア通貨危機の時、ほとんどの大手企業や銀行まで 
外資系ファンドに握られてしまいました。 

 
「中韓を知りすぎた男」さんのブログを良く読め、と言いたいです。 

 
>何故民主党政府がなりふり構わず必死になって闇法案（＝特亜３国人の為の法案）を

通そうとするのか判るような気がします。 

 
やはり一刻も早く潰さないと日本が解体されそうです。 

 

2010/03/23 07:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>韓国が、完全夫婦別姓とは、知りませんでした。本国にあわせるのですか、韓国による

 日本併合ですね。隣のおばさんに伝えなくちゃ。 

 
いやいや、こちらの別姓は「名乗らせない」という男尊女卑の最たるものなんです(^^；。 

2010/03/23 07:13

Commented by 花うさぎ さん 

To 天皇陛下万歳！！！！！さん おはようございます。 
 
>一時はその方向に決まりかけてたと聞いてたんでどうなる事やらと思ってま

したが 

 
へえ～、そんな議論があったのですか？。そうなると私はZ旗の小旗がないから困るな～

(^^；。 
 
>あの市田ひろみさんや桂由美さんまでが名乗りを挙げるとは  
>素晴らしいですね 
 
これは正直驚きましたね。普段、政治とは距離を置く方ですから。 

 

2010/03/23 07:15

Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>こんなシンプルで美しい国旗を認められないひねた左翼は馬鹿としか言いよ

うがありません。 

 
世界がうらやんでいるのに、ですね。いやなら誰も止めないから好きな特アにでも帰化し

てくれと言いたいです。 

 

2010/03/23 12:03Commented by tom-h さん 

To gabachoさん  
>To 花うさぎさん  
>>山田、中田両氏ら「日本志民会議」 新党結成を視野  
> 
>参議院選の結果を見てからという日和見の政治家が多いことにがっかりしていただけ

に、嬉しいニュースをありがとうございます。 

> 
>山田区長さんの成人式のお話は、何度聞いても涙がにじむくらい良いですね。この人に

なら日本をお任せしても良いという気持ちになります。 

> 
>できれば、みんなの党や平沼グループと一緒になって、第1党の座を占めるように期

待・応援したいですね。 

 
僕はみんなの党は信用できないのですが。とても真性保守の政党ではないですよ。中田

もしかり。そもそもみんなの党と平沼グループは郵政に関して考えが正反対ですので一

緒になることはないでしょう。  

 

2010/03/23 15:53Commented by monesperance さん 

To tropicassoさん  
>To 花うさぎさん  
>>・ニュース 
>> 
>>山田、中田両氏ら「日本志民会議」 新党結成を視野  
>>「新しい日本作る」 参院選に１０数人擁立を模索 
>   
>＝＞山田区長は真正保守として非常に好感がもてますが、中田前市長の場合は良い

事も言うが、皇統・国家・国旗に対して敬意を示しているのか寡黙にして知りません。 

 
山田杉並区長については問題ないと思いますが、中田宏前横浜市長について黒い噂が

巷間に流れております。神奈川新報によりますと中田氏は鄭宏という帰化人で横浜市長

を辞職したい説明も釈然としないとの批判があります。スタンドﾌﾟﾚｲが目立つ人物です。

山田区長にはくれぐれも慎重を期していただきたいものです。  

 

2010/03/23 22:06Commented by しばりょう さん 
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中田 橋下は、同根でしょう。 

 
山田氏は、間違いなく 国士です。 

 
真正保守を結集してほしいです。 
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